

Salzburg

Ich war in Salzburg. Es ist eine Stadt in Österreich nahe der Deutschen Grenze. Sie ist die viertgrößte Stadt in Österreich. Es ist vor allem für seine barocke Architektur und als Geburtsort von Wolfgang Amadeus Mozart.

Es war wunderbar in Salzburg. Ich habe dort viel gelernt. Wir waren im Mirabell Palace und im Salzbergwerk. Wir sind viel durch die Stadt gelaufen und haben einige Dinge gesehen, die es hier nicht gibt. Als wir im Garten des Mirabell Palace waren, bewunderte ich die Schönheit der Blumen und der Natur um mich herum. Im Salzbergwerk gab es viel Interessantes zu sehen. Für mich war es interessant, als wir mit dem Boot fuhren und die Rutsche hinunterfuhren.

Ich würde Salzburg gerne wieder besuchen und kann es jedem nur empfehlen. Ich werde mich noch lange an diese Reise erinnern.